



MELILLA

El PSOE afirma que la subida de las tasas universitarias no se aplicará en el Campus por decisión de la Junta

Rojas, que dice que sólo se incrementará el coste hasta el IPC, valora de forma muy positiva que las familias no tengan que hacer un esfuerzo extra para pagar los estudios de sus hijos

22.06.12 - 01:27 - V. G. / M. C. P. | MELILLA.

El Partido Socialista anunció ayer que el incremento de las tasas universitarias no se aplicará en el Campus de Melilla para el próximo curso porque la Junta de Andalucía ha decidido no acogerse a ese aumento. La vicesecretaria general de la formación aseguró que se trata de una muy buena noticia para las familias de la ciudad, que no tendrán que hacer un esfuerzo extra para pagar las matrículas de sus hijos.

Gloria Rojas aclaró que la Universidad de Granada, a la que pertenece el Campus de Melilla, sólo incrementará sus tasas hasta el IPC. Esa medida, insistió, beneficiará de forma muy directa a los melillenses porque seguirán pagando sólo un 15 por ciento de lo que cuesta la matrícula.

En cuanto al plan estratégico para la implantación de nuevas titulaciones, anunciado por el rector de la Universidad de Granada durante su reciente visita a Melilla, la socialista confía en que finalmente salga adelante. Rojas recordó que, en todo caso, la implantación de carreras relacionadas con las Ciencias de la Salud está condicionada a la construcción del nuevo Hospital Universitario.

Además de comentar que el retraso hasta 2015 de la apertura de ese hospital tendrá consecuencias negativas tanto desde el punto de vista sanitario como educativo, porque tampoco podrán implantarse hasta entonces nuevas especialidades MIR, Gloria Rojas destacó el esfuerzo que durante su etapa de Gobierno hicieron los socialistas por potenciar la educación en el tramo de cero a tres años. La número dos del Partido Socialista de Melilla puso el acento en el programa Educa 3, por el que se ha potenciado la construcción y el mantenimiento de guarderías.

Por último, Rojas reconoció que le parece contradictorio que el Partido Popular culpe del fracaso escolar a la elevada ratio de alumnos por aula cuando su Ejecutivo ha aprobado un aumento de esos porcentajes y lo ha presentado como algo positivo. También le llama la atención que digan que faltan centros escolares cuando durante los ocho años del Gobierno de José María Aznar no se construyó ninguno nuevo.

Cree que el retraso en la apertura del hospital afectará al ámbito sanitario y educativo

Recuerda que el PSOE hizo un esfuerzo para potenciar la educación de 0 a 3 años en Melilla

TAGS RELACIONADOS

psoe, afirma, subida, tasas, universitarias, aplicara, campus, decision, junta

Publicidad

UDIMA: Grados Oficiales

Estudia desde casa Ing. de Organización Industrial. Título oficial adaptado a Europa.Más..
www.udima.es

¿Quieres SMS gratis?

A cambio de tu tiempo, te regalamos SMS gratis ¡Apúntate en Consupermisio!
www.consupermisio.com

Ahorra en seguro de coche

Con Nuez Seguros ahorrarás hasta un 40% y al contratarlo te regalamos el de hogar y moto.
www.segurosnuetz.es

Pelayo Seguros

Pelayo premia tu compromiso con una PS3. Visítanos y conoce las ventajas de la Póliza TRES
www.pelayo.com



Para poder comentar debes estar [registrado](#)

Añadir comentario

Iniciar sesión con

Regístrate



Escriba su comentario.

La actualización en tiempo real está **habilitada**. (Pausar)

Mostrando 0 comentarios

Ordenar por: los más recientes primero ▼

[Suscríbete por e-mail](#) [RSS](#)